

La Universidad de Alicante pide impartir Medicina desde 2019 - Diario Información - 12/09/2018

La Universidad de Alicante pide impartir Medicina desde 2019

Con el plan de estudios ya validado, confía en que Educación autorice el grado en breve

ALICANTE

Un «sí» de la Conselleria será suficiente para que el grado de Medicina llegue, finalmente, a la Universidad de Alicante a partir del curso 2019/20. Así lo explicó ayer el rector de la UA, Manuel Palomar, a varios periodistas antes de inaugurar uno de los tres nuevos grados de la institución, el de Gastronomía y Artes Culinarias, en un acto celebrado en Casa Mediterráneo.

Palomar relató que la UA recibió la acreditación y validación del plan de estudios por parte de la Agencia Nacional de la Evaluación y la Calidad –ANECA–, lo que conlleva que el Ministerio avala tanto el título en sí mismo como las infraestructuras y las prácticas. Para el rector, dicho plan de estudios es «de vanguardia, innovador y creativo» ya que cubre «las especialidades clásicas y las que abren una brecha de futuro».

Tras este trámite, para la autorización del grado en Medicina sólo queda, por lo tanto, la autorización de la Generalitat.

«Después de que haya sido muy valorado y validado, a partir de ahora todo lo que hay es política», apuntó Palomar, quien recordó que «política fue la segregación hace dos décadas –a favor de la Universidad Miguel Hernández de Elche– y la política es la que dirá si se implantan los es-

tudios de Medicina en la UA».

El rector agregó que el pasado julio se reunió con la nueva consellera de Sanidad, Ana Barceló, para informarle de la acreditación del título y para pedirle plazas en los hospitales para las prácticas. Según el rector, la consellera le trasladó que «si lo autorizaba la Conselleria de Educación, no habría dificultades para las prácticas en los hospitales públicos».

Por ello, Palomar manifestó que «si va todo normal» y Educación da luz verde, «debería ser factible» impartir el grado de Medicina para el curso 2019-20.

La UA lo solicitará formalmente en el plazo de peticiones de nuevas titulaciones que se hacen cada año a la Administración autonómica, y agregó que el Consell tiene hasta el próximo enero para «contestar si sí o si no».

La de Medicina es una de las cuatro nuevas titulaciones de grado que se planteó como reto Palomar junto a la Gastronomía y Artes Culinarias, Márketing y Relaciones Internacionales. De hecho, el rector hizo estas declaraciones en la presentación del nuevo curso de Gastronomía de la Universidad de Alicante, que nace con 50 alumnos, donde se estudian asignaturas como: Protocolo y Gestión de eventos en gastronomía o Gastronomía Saludable.
